
NOTIERT UND FOTOGRAFIERT



Die Scheckübergabe von der Sparkasse Mittelfranken Süd in der Gmünder Geschäftsstelle von links: 1.Schützenmeister Peter Leipold, Sparkassen Filialleiter Jochen Glas und 2.Schützenmeister Richard Schuhmann. Foto: Sparkasse Georgensgmünd

Für die Generalsanierung der Schießanlage vom Schützenverein 1883 e.V. Georgensgmünd spendete die Sparkasse Mittelfranken-Süd zur Unterstützung 1.500 Euro. Die Scheckübergabe fand in der Geschäftsstelle in Georgensgmünd statt. Filialleiter Jochen Glas überreichte den Geldbetrag an den 1.Schützenmeister Peter Leipold und den 2. Schützenmeister Richard Schuhmann. In den nächsten Jahren stehen wichtige Umbaumaßnahmen zum Betrieb der Schießanlagen in der alten Gmünder Turnhalle an, dafür wird die großzügige Förderung verwendet. Die Sparkasse unterstützt regelmäßig Vereine in der Region. Über die Spende zeigten sich die Vorsitzenden sehr erfreut und dankbar.